



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CÁMARA DE DIPUTADOS

Caen en Edomex 4 jefes de policía por narcotráfico y una desaparición

M. RODRÍGUEZ Y A. MARTÍNEZ, TOLUCA

— Capturan a jefes de Acambay, Coatepec Harinas, Tlatlaya y Aculco por desaparición de Agustín Oropeza; otro, prófugo. PÁG. 15

Caen 4 mandos *narco* y desaparición

Edomex. Eran jefes de Seguridad de Aculco, Coatepec Harinas, Tlatlaya y Acambay; uno más, prófugo

MARIO C. RODRÍGUEZ Y ABADIEL MARTÍNEZ/TOLUCA

La Fiscalía General de Justicia del Estado de México detuvo a cuatro directores de Seguridad Pública Municipal por su presunta participación en la desaparición de su compañero Agustín Oropeza Armendáriz, del municipio de Temascalcingo, así como probables nexos con el Cártel Jalisco Nueva Generación y *La Familia Michoacana*.

De acuerdo con la fiscalía, los titulares de las dependencias de seguridad de los municipios de Aculco, Coatepec Harinas, Tlatlaya y Acambay fueron aprehendidos en distintas acciones operativas entre agosto y septiembre, mientras que el comisario de Atlacomulco logró darse a la fuga y sigue pendiente el cumplimiento de una orden de aprehensión en su contra.

El pasado 5 de agosto, Oropeza y su escolta, Juan Carlos Zaldívar Zaldívar, fueron reportados como desaparecidos, por lo que la fiscalía, la policía municipal y estatal, así como la Guardia Nacional iniciaron los operativos de búsqueda.

Las autoridades mexiquenses localizaron la patrulla en la que ambos viajaban, la cual fue abandonada en un paraje conocido como Los Sauces, en los límites del municipio vecino de Acambay con Temascalcingo.

Asimismo, detalló ayer que las indagatorias apuntan a que todos los mandos de seguridad, incluido el de Temascalcingo y el prófugo de Atlacomulco, trabajaban

para el grupo criminal con orígenes en Michoacán y que entre todos se coordinaron para encubrir sus actividades delictivas, en algunos casos también se habrían involucrado con la organización criminal jalisciense.

Pugna criminal

Carlos Alberto "N" identificado como el director de seguridad pública del municipio de Aculco, fue tenido este lunes por elementos de la fiscalía y trasladado a un penal con propósito de comenzar un proceso judicial en su contra, luego de que se le relacionara con la desaparición del director de Seguridad Pública de Temascalcingo y su escolta, el mes pasado. También dependencia informó que Eulises "N", comisario de Acambay, lugar limítrofe con Querétaro y donde apareció abandonada la patrulla de Oropeza y su escolta, habría estado involucrado con el crimen organizado, por lo que fue detenido el pasado 8 de agosto.

Además, se determinó que Eulises "N" y Agustín "N", el comisario de Temascalcingo, desaparecido el 5 de agosto, habrían brindado protección en la región a una célula del Cártel Jalisco Nueva Generación, pero que anteriormente trabajaban para *La Familia Michoacana*.

Respecto de Justo "N", director de Seguridad de Atlacomulco, municipio de la misma zona, se le vincula por presunta extorsión a nombre de *La Familia Michoacana*, pero está prófugo, con una orden de aprehensión.



Detención del jefe policiaco de Aculco. ESPECIAL

Taxco de Alarcón.

Aprehenden a otros seis por desaparición

La fiscalía general del estado de Guerrero cumplimentó una orden de aprehensión emitida por una jueza de control en contra de seis elementos en activo de la Secretaría de Seguridad Pública de Taxco de Alarcón, por el delito de desaparición forzada de personas. Autoridades estatales informaron a través de un comunicado que se detuvo a Luis "N", David "N", Car-

los "N", Christopher "N", Alexis "N" y Ángel "N", quienes estarán en el penal de Iguala, luego de que la juzgadora les dictara medida cautelar de prisión preventiva justificada en la audiencia inicial del 31 de agosto. Asimismo, otros tres policías municipales y el escolta del alcalde Mario Figueroa Mundo están detenidos por secuestro agravado.

JAVIER TRUJILLO

Por otro lado, Luis Ángel "N", director de seguridad de Tlatlaya, fue detenido por su probable responsabilidad en un secuestro exprés ocurrido el pasado 21 de agosto en agravio de dos personas en el paraje Puerto Frío, por lo que ayer lunes se cumplimentó la orden de aprehensión.

En tanto, Juan "N", comisario de Coatepec Harinas, también estaría involucrado con ese mismo grupo delincuencia y habría extorsionado a dos comerciantes el pasado 19 de julio.

Los detenidos están en el Centro Penitenciario y de Reinserción Social de Tenango del Valle. ■